



# 大 杉

栗原市立築館中学校だより  
令和5年5月1日(月)  
第2号

## 《学校教育目標》

【健康～進んで心と体を鍛える生徒～】 【自主～自ら学び自己を高める生徒～】 【礼節～正しく判断し行動する生徒～】

## 授業参観ありがとうございました。

4月22日(土)、今年度初めての授業参観を実施しました。

1年生は各教科の授業を、2・3年生は学級活動の様子を参観していただきました。1年生は、緊張感を持ちつつも、徐々に中学校生活に慣れてきた表情を見せるようになってきました。2年生では、授業に臨む姿勢が明らかに昨年とは違う生徒が多く見受けられました。3年生では、自分の意見の伝え方と相手の意見の聞き方が上手で、充実した話し合い活動ができる高いコミュニケーション力を感じました。



また、各学年でPTA役員を快諾いただきました方々には、心より感謝申し上げます。役員の皆様はじめ、全保護者の方のご協力をいただきながら、お子さんがよりよい学校生活を送ることができるよう努めて参りたいと思います。なお、授業参観等につきましてご意見やご要望がございましたら学校までお寄せください。

## 生徒会主催で対面式を行いました。

天気にも恵まれて、さわやかな風を感じる4月11日(火)に、対面式を行いました。3年生を中心に元気な声を出し、1年生に部活動や生徒会の諸活動を紹介していました。特に、2・3年生が歌った全力校歌は、はつらつとした歌声で1年生を圧倒していました。



## 交通ルールを学びました。～「交通安全教室」から～

4月25日(火)6校時、築館警察署交通課の方々においでいただき交通安全教室を行いました。1年生は校庭で「模擬道路での正しい自転車の乗り方」演習を、2年生は会議室で「ヘルメット着用の重要性」に関する講話を、そして3年生は体育館で「歩行者・自転車シミュレーターを利用したシミュレーター訓練」演習を実施しました。



築館中学校では、4月～5月にかけて特に1年生の自転車による事故や怪我が起きています。

2・3年生も、自転車による道路の渡り方や並走等で地域や警察署の方から連絡をいただくことがあります。今回の交通安全教室をきっかけに、自転車の乗り方に関する意識を高め、全員が安全に通学できるようになってほしいと思います。

## 部活動も本格始動です。～1年生も本入部となりました～

4月25日（火）には、部活動集会もありました。部活動については、今年度から任意加入となりましたが、入部した1年生の皆さんは、一日も早く慣れて、先輩と共に目標に向かって活躍する姿を楽しみにしています。入部届と部活動費1,500円もお忘れなくご提出いただきますようお願いいたします。

5月より、1年生の完全下校時間も18:00になります。計画的に活動し、下校時間を守るように気を付けましょう。また、これからの季節は気温が高くなる日も出てきます。水分補給や休養を十分取りながら取り組み、体調管理にも努めましょう。

## 体育祭に向けて

来る、5月12日（金）に体育祭を行います。日程等については、すでに配付しておりますのでご確認ください。3年生は、「赤」「白」「黄」のカラー団

5月12日（金）

8:20	朝の会	11:40	昼食休憩
8:50	集合・整列	12:50	競技再開
9:20	開会式	14:30	閉会式, 片付け, 学活
9:50	競技開始	17:00	完全下校
10:45	応援合戦		